



C.P.A STE-ANNE DES PLAINES  
RAPPORT ANNUEL DE TRESORERIE  
ANNÉE 2023-2024

RÉUNION TENUE LE 4 JUIN 2024

C'est avec plaisir et émotions que je vous remets mon dernier rapport annuel de trésorerie le Club de Patinage Artistique de Ste-Anne des Plaines pour l'année 2023-2024.

Mon parcours au sein de l'organisation du Club fut, parfois officiel, comme cette année, parfois moins, mais depuis les 8 dernières années, dont plusieurs dans l'ombre, le plus gros de la comptabilité fut tenu par mes soins. Le tout a toujours été fait avec un souci de transparence au meilleur de mes connaissances.

Cette année, dans un souci d'amélioration constant, nous avons eu la suggestion des entraîneurs du Patinage Plus, de mettre en place la plateforme « Uplifter » qui permet l'évaluation en temps réel de nos petits patineurs et petites patineuses. Il s'agit aussi de la plateforme qui sera utilisé à l'avenir pour les inscriptions au Club. Cet outil permet aussi aux membres (patineurs ou parents) d'avoir accès en temps réel à leur profil, horaire et éventuellement bien d'autres options au fur et à mesure que les membres acquerront des connaissances de cet outil.

À ce jour, le compte s'élève à 21 805.23\$ qui comparé au maigre 14 473.89\$ de l'an dernier démontre un retour à un équilibre financier plus qu'acceptable compte tenu des dernières années difficiles survenues, comme nous le savons tous, avec la pandémie. On peut donc affirmer avec certitude, que les décisions prises cette année ont été bénéfiques pour la santé du Club et que tous les membres actifs ont apporté du support.

Cette année, plusieurs activités d'autofinancement ont pu être réalisées. Comme à l'habitude, deux autofinancements pour les participant.e.s de la Revue 2024 étaient obligatoires, dont la vente des produits d'érables et les billets de tirages pour des cartes cadeaux SAQ et MAXI. Un troisième autofinancement a aussi été organisé à l'aide de l'entreprise Sucre & Jouer de Boisbriand pour permettre aux citoyen.ne.s et ami.e.s de passer une soirée à jouer à des jeux de société. Cette soirée fut bien appréciée.

Une décision du comité a été prise en début de saison d'ajouter un autre autofinancement pour tous, soit celle de la vente de boîte de chocolat. Cette décision avait été prise suite à l'augmentation des coûts de Patinage Canada ainsi que pour l'augmentation de tous les autres coûts connexes reliés à la tenue d'une saison régulière. Nous souhaitons que nos membres aient la possibilité de ne pas subir seuls cette augmentation en leur permettant de participer à cette formule et de ne pas seulement avoir des déboursés des frais supplémentaires. Cela fut accueilli par

la majorité de nos membres avec reconnaissance. Il est aussi à noter que nous offrons aussi la possibilité, pour tout autofinancement, de faire une contribution volontaire de valeur égale pour ceux qui ne désirent pas se promouvoir des autofinancements disponibles. Au total, incluant les casse-croûtes réalisés aux événements, c'est 22 195.08\$ de profit que nous avons réalisés pour les autofinancements qui sont répartis entre le budget Club et le budget Spectacle.

Il est important de mentionner, que plusieurs demandes de subventions ont été réalisées au cours de la saison et que le Club a été choisi par Loisirs Laurentides pour une somme de 2265\$ qui sera utilisée pour nos patineurs du Patinage Plus et les Assistant.e.s de programme. Cette somme permettra d'acheter des pantalons pour nos AP ainsi qu'un lecteur MP4 et un haut-parleur pour rendre les échauffements plus dynamiques (cette année les appareils étaient des prêts des membres du comité).

Les profits des ventes de vêtements peuvent sembler impressionnants, par contre, il est à noter que le Club possédait un inventaire de vêtements qui se liquide de plus en plus. Les coûts des vêtements ayant augmenté considérablement, il a été entendu que le Club procédait à une commande de vêtements seulement sur demande et que les profits réalisés suite à cela est maigre. Une décision sera prise quant aux nouvelles possibilités sur le marché et de l'uniforme obligatoire.

Du côté des tests, la collaboration entre Club est toujours active avec le CPA de St-Lin, Laplaine s'était désisté pour cette année. Une session de test supplémentaire a été réalisée au CPA St-Lin et les frais de location de glace ont été divisés entre les deux clubs.

La soirée des Lauréats fut réinventée cette année. Grâce à un généreux commanditaire, le budget Club remis pour cet événement, ainsi que le budget de l'an dernier non dépensé, une belle fête de fin de saison fut organisée et fortement appréciée de tous.

Tout au long de l'année, plusieurs activités ont été organisées, comme la Caravane de Patinage Laurentides, la démonstration de nos patineurs et patineuses avant la période des fêtes et quelques autres.

En résumé, le Club étant de nouveaux sur ses patins côté financier, nous croyons fermement que le 40<sup>e</sup> anniversaire sera mémorable l'an prochain.

En terminant, je voudrais remercier tous les membres du comité, les entraîneurs, les parents, les patineurs et patineuses, les employés de la Ville pour cette dernière année officielle et toutes les dernières moins formelles. Un merci particulier à Marie-Eve Lauzon qui a su donner énormément de son temps, de son énergie, de ses connaissances et de son désir de toujours nous rendre plus proactifs. Je me permets tout de même un dernier souhait : que malgré les embûches, les membres du comité trouvent toujours l'étincelle en eux pour continuer ce périple du bénévolat. Merci.